



EINGEGANGEN
22. Feb. 2017

Gemeinderatspräsident
Heinz Melliger
Zürichstr. 12
8134 Adliswil

Adliswil 13. Februar 2017

Anfrage Heidi Jucker
betreffend neun Zivilschutzanlagen gehen zurück an die Gemeinden

Der neu gegründete Zweckverband Zivilschutz Zimmerberg (ZVZZ) übernahm ab 1. Januar 2016 die 23 Zivilschutzanlagen des Bezirks Horgen. In der Zeitung ist nun zu lesen, dass 9 Anlagen nicht mehr beansprucht werden, und diese an die Gemeinden zurückgehen.

Ich bitte den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Anlagen gehen an Adliswil zurück?
2. Was bedeutet das kostenmässig für die Stadt Adliswil?
3. Ist eine eventuelle Umnutzung geplant?
Wenn ja, wie sieht diese aus?
4. Stehen die Anlagen im Notfall zum Schutz der Bevölkerung weiterhin zur Verfügung?

Vielen Dank für die Beantwortung

Heidi Jucker
Gemeinderätin
Adliswil